



Camagüey, 4 abr.- El joven camagüeyano Jorge Enrique Jerez Belisario cerró este miércoles las intervenciones de protesta contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a Cuba, pronunciadas desde el Palacio de las Convenciones como parte del XII Congreso de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC).

Tras relatar anécdotas de cómo la política calificada de genocida afecta a diversas esferas de la vida cubana, compartió su experiencia personal con la falta de acceso a medicamentos.

Esta situación ha impedido que la isla adquiera los fármacos necesarios para el tratamiento de su brazo derecho, limitando su estiramiento y movimiento antes de cada sesión de fisioterapia.

Jerez Belisario destacó el impacto directo del bloqueo en su vida cotidiana, manifestándose en su incapacidad para escribir con ambas manos, lo que afecta su agilidad en el periodismo que ejerce para el periódico nacional Granma.

En ese contexto expresó su frustración por no poder cargar a su hija de un año sin ayuda, ya que la rigidez de su brazo podría representar un riesgo para ella.

Enfatizó que las restricciones que impiden a Cuba comprar medicamentos producidos en Estados Unidos forzando la adquisición a través de terceros países, han tenido un efecto

insostenible en momentos críticos.

Dentro de las voces que se alzaron en la protesta, destacó la de un joven que solicitó directamente a Estados Unidos el suministro de oxígeno, esencial para salvar vidas en los hospitales cubanos durante la lucha contra la COVID-19, su petición, sin embargo, fue recibida con un ensordecedor silencio.

El evento, que contó con la presencia de casi 400 delegados y un centenar de invitados, culminó con un mensaje al pueblo estadounidense y se expresó gratitud por la solidaridad mostrada por personas de todo el mundo.

"Como jóvenes y como cubanos, no reclamamos a Estados Unidos que nos regale nada, que nos ofrezca preferencias comerciales, ni donativos o financiamientos. Solo pedimos que se nos deje en paz, que se nos permita estabilizar la economía con nuestro propio esfuerzo, sin interferencias, ni sabotajes; impulsar nuestro desarrollo y construir el país que deseamos, sin la persistente agresión de un país tan poderoso", expone la misiva.

Además, se extendió una invitación a conocer de cerca la realidad de la nación caribeña, un gesto que busca tender puentes de entendimiento y cooperación. **(Radio cadena Agramonte)**